

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Això és Palermo

Dijo Jaume Matas en una ocasió que los mallorquines somos un poquito mafiosos. Sin duda, el ilustre e imputadísimo prócer se refería a ese pacto generalizado de guardar silencio y no lavar las vergüenzas en público, y también, como no, a alguna manera turbia de hacer negocios que quizá alguien por algún motivo en alguna ocasión haya empleado como sin darse cuenta. El bueno de Matas, presuntamente beneficiario de alguna forma de negocio del lado oscuro, excluía de nuestra condición mafiosa el uso de la violencia y la extorsión mediante la amenaza física... se equivocaba. El fiscal Subirán ha sido amenazado de muerte desde una furgoneta y uno de los investigadores apuntado con un revólver. Això no és L'Havana... Això és Palermo.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Es don Nicolás Maduro —sin duda no tiene abuela— un ególatra encendido que gobierna Venezuela; un ego tan encendido no se puede controlar, y es sin duda parecido al de José Mari Aznar, otro gran iluminado que nunca cometió error ni con Bush en las Azores ni en el día del terror. Y estando de actualidad la pagada de Susana nos reivindica algo enorme: el ego de la Sultana. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

PODEMOS

aclara

Ser profesor universitario no es sinónimo de inteligencia

Que no le engañemos

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy sueña que el PP es honrado y se despierta

El presidente de Murcia, Pedro Antonio Sánchez, dimite al verse acorralado por su implicación en dos casos de corrupción. Los expertos creen que han hecho falta varias horas de horno, aguarrás y la aplicación de una cuchilla industrial para despegarlo del sillón.

La ya exconsellera de Transparencia fraccionó el contrato de su amiguete Garau desoyendo los avisos en contra. Algunos endocrinólogos han manifestado que no les sorprende.

Balears sigue a la cola de la inversión en los presupuestos del Estado. Ante la posibilidad de que a Cristóbal Montoro le importemos una mierda el ministro ha negado que eso sea así, precisando que ni eso.

José María Aznar acude al programa de Bertín Osborne. La productora del programa se ve obligada a contratar inmuebles aledaños para poder albergar el ego del invitado.

La Federación de Asociaciones de Altos Cargos de Més que han Contratado Amiguete Sin Concurso se mete en un montacargas y lo revienta por exceso de peso. No se descarta que previamente hubieran recibido un cursillo de gestión administrativa en la sede del PP, impartido por alguno de los expertos de ese partido.

FRASEANDO



VALTONYC

La presidenta Francina Fastidiosa ha considerado: "La charla de Valtonyc en un instituto es inadecuada". Debe de ser verdad porque ella es una experta en dar charlas inadecuadas.



UN NIVELAZO

Armengol: "El Govern que presido tiene un elevado nivel ético". Digamos que Armengol está acostumbrada a lo que está acostumbrada y no es muy exigente.



¡A DIMITIR!

Biel Company: "Además de Ruth Mateu deberían haber dimitido Biel Barceló y Vicenç Vidal". Pero al investigado Álvaro Gijón que no nos lo molestes, que está muy triste y quiere contarle todo.



HIJAPUTA, AFÍLIATE

Miguel Ángel Heredia, pesebrero del PSOE desde hace 21 años: "Margarita Robles, hijaputa, antes de hablar afíliate". He aquí un mensaje ideológico de calado profundo. Los líderes socialistas actuales siempre dando ejemplo.



ENTREVISTA VIRTUAL

Gabriel Company

"Yo no soy mucho de hablar"

—¿Qué tal, don Gabriel?

—A ver, que yo no soy mucho de hablar.

—¿Contento con su designación como nuevo presidente del PP de las islas?

—Me lo dicen hace diez años y me hubiera creído que me habían colado un hongo alucinógeno.

—¿Y eso?

—En aquella época yo creía que en política sólo se metía gente brillante.

—¿Debo entender...?

—Debe.

—O sea que usted cree que su partido está trufado de mediocres.

—Mediocras y mediocros se dice. Pero no se haga ilusiones; en el PSIB, en Més, en Podemos, en el Pi y en Ciudadans a veces me da la sensación de que nos llevan ventaja.

—¿Me está usted diciendo que Armengol, Pericay, Font, Barceló, Jarabo...?

—Son comparables a mí. Imagínese cómo está el patio. Se lo digo yo que me conozco: para echarse a llorar.

—Cuénteme otra vez la excursión a Cabrera con su amigo Bosch, el Jacques Cousteau mallorquín.

—Ya lo ha dicho usted. Un gran buceador necesita de asistencia en superficie. Y la superficie ha sido siempre lo mío. Es donde me desenvuelvo mejor... o bueno, donde me desenvuelvo menos mal.

—Champán Moët & Chandon y langosta...

—Y dale. Pero que conste que la langosta era mallorquina. Y la segunda vez sólo arrozito de pescado y bebidas de la tierra. Mucho más económico. Que no sé si pagábamos nosotros la excursión o no. Ahora no me acuerdo.

—Y dijeron ustedes que lo que hacían era grabar un vídeo educativo...

—Y si Rafael hubiera sido conseller de Industria pues el vídeo habría sido industrial.

—Otra cosita, ¿por qué no ejerce usted de portavoz de su partido en el Parlament, ahora que es presidente?

—No es una de las funciones del presidente del PP. Eso fue una mala costumbre de los anteriores presidentes.

—Hombre, pero lo normal es que usted se enfrente con sus adversarios...

—Para eso está Margarita, que está mucho más loca que yo y se atreve con todo.

—Podemos estar tranquilos entonces...

—A ver, es que tengo que acostumbrarme. No me vaya a dar el pronto al escuchar a la bruja Francina y me descontrola, que me conozco. Aunque ahora estoy aforado, no como en 2007.

—¿Algún mensaje para su adversario Bauzá?

—Le estoy agradecido. Me he divertido tanto arrastrándole por el guano que no se lo voy a poder pagar nunca.